

La Directora General de ANECA comparece en el Congreso de los Diputados

La Directora General de ANECA comparece ante la Comisión de Ciencia, Innovación y Universidades del Congreso de los Diputados para informar sobre la actividad de la Agencia y para dar cuenta de la gestión realizada desde su nombramiento.

En su intervención ha ofrecido datos, sobre todo de género, de la evaluación del Sexenio de Transferencia. [Os adjuntamos su intervención](#) con los argumentos con los que ANECA justifica los desalentadores resultados de su evaluación.

¿Sabemos **cuántos recursos** de las más de 8.000 resoluciones negativas se han presentado? ¿Cómo se están tramitando estos recursos?

Mercedes Siles ha informado de que este año se convocarán de nuevo los Sexenios de Transferencia, y ya no será un proyecto piloto, entonces:

¿Se convocará el **correspondiente a 2019** y que quedó pendiente?
¿Se podrá volver a presentar el **mismo periodo** si este ha sido evaluado negativamente en la convocatoria de noviembre de 2018? y lo más importante ¿Conoceremos de forma transparente **cuales han sido y serán los criterios**?

UGT exige una **respuesta** rápida a todas estas cuestiones.

Madrid, 3 de agosto de 2020